



CLARA ANDRADA DE LA CALLE : Flöte

Clara Andrada de la Calle wurde im spanischen Salamanca geboren. Ihr Diplom legte sie dort mit Auszeichnung ab. Weitere Studien führten Sie zu Emanuel Pahud nach Genf und zu Jaime Martin nach London.

Clara Andrada ist seit 2005 Soloflöjtistin im hr-Sinfonieorchester und gleichzeitig seit 2011 Soloflöjtistin des Chamber Orchestra of Europe. Als Solistin musizierte sie u.a. mit renommierten Orchestern wie dem London Symphony Orchestra, dem London Philharmonic Orchestra, dem NDR-Elbphilharmonie Orchester sowie zahlreichen weiteren internationalen Orchestern unter der Leitung von bedeutenden Dirigenten wie Nikolaus Harnoncourt, Bernard Haitink, Valery Gergiev, Myung-Whun Chung oder Vladimir Ashkenazy.

Als Kammermusikerin spielt sie in verschiedenen Ensembles. Daneben tritt sie weltweit bei renommierten Kammermusikfestivals auf wie bei den Mondsee Musiktagen, dem Fürstensaal Classix, dem Internationalen Kammermusikfestival Utrecht oder bei SPANNUNGEN: in Heimbach.